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另类“走出去，请进来”
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包揽世锦赛散打首金次金

伊朗女选手真能打

申请入奥，对武术运动而言，这是一个已经
走过了20年的话题。 屡战未捷的痛点，其实也已
被梳理了出来， 无论是套路项目的规则更抠细
节、散打项目的用规则鼓励进攻，还是增进国内
外武术交流。 力争提升国际武坛的整体水平，又
或是为了项目推广在民间各种 “刷存在感”———

这些都是国际武联正在有的放矢的方向。 而当下
正在上海举办的武术世锦赛，便是一次可供各方
静观默察的小考之地。 专题撰稿 本报记者 章丽倩

武术想入奥“出圈”是关键
武术世锦赛堪称国际武联小考
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샏벶퓋뚯풱쇋ꆣꆰ퓚커쫵횮췢ꎬ컒폐솽
룶릤ퟷꎬ튻룶쫇샭쇆쪦ꎬ쇭튻룶쫇쳥폽
샏쪦ꆣ떫컒ퟮ낮뗄쫇커쫵ꆣ컒쫇쳥폽샏
쪦ꎬ쯹틔컒뿉틔뷌몢ퟓ쏇커쫵ꎬ튲믡좥
췢쏦뇭퇝ꆣꆱ엁쳘샯컷퇇쮵ꎬ쒿잰쯽쯹
횪뗀뗄퓚샨냍쓛솷커뗄퓋뚯풱뻍폐
600캻ퟳ폒ꆣ

탇탇횮믰뿉쇇풭ꎬ떱풽살풽뛠뗄
커쫵ꆰ훖ퟓꆱ쏈톿쎰볢뫳ꎬ헢쿮맅샏퓋
뚯튲뻍폐췻돉캪헦헽뗄쫀뷧럧쇋ꆣ

ꆰ컒쫇뾴ퟅ돉쇺ꆢ샮솬뷜뗄뗧펰
뾪쪼톧쾰커쫵뗄ꎬ쓇쳬컒뮹룺샮솬뷜
뫏펰쇋ꆣꆱ주뎡횮짏폶얼쿱ꎬ41쯪뗄낣
벰뷌솷쓂몱쒬뗂쮲볤뻍폐쇋ힷ탇뗄
돥뚯ꆣ헢솽쳬ꎬ쯻뗄쫖믺ퟀ쏦헽쫇쓇
헅죃쯻놶룐싺ퟣ뗄ꆢ폫샮솬뷜뗄뫏
펰ꆣ

쪵볊짏ꎬ죧쒬몱쒬뗂헢냣틲캪뗧
펰훐뗄커쿀쫀뷧뛸ퟟ짏솷커헢쳵슷
뗄죋ꎬ쫀뷵주뗄주뎡쓚ꎬ뮹헦늻짙쓘ꆣ
쮵떽커쫵퓋뚯퓚쫀뷧랶캧쓚뗄췆맣ꎬ
룷샠죚죫쇋커쫵풪쯘뗄뗧펰ꆢ뗧쫓ퟷ
욷뻸뛔쯣뗃짏쫇튻막늻죝킡뗄컄
뮯쫤돶횮솦ꆣ

볌샮솬뷜퓚놾뷬커쫵쫀뷵주뾪
쒻쪽폫뗚튻룶뇈주죕훐뗄볎뇶쇁쿠
뫳ꎬퟲ쳬짏컧ꎬ헔컄ힿ튲살떽뇈주쿖
뎡ꎬ돽쇋캪커헟쏇맄뺢췢ꎬ쯻뮹믡틔
퇇훞커솪탎쿳듳쪹뗄짭럝ꎬ돶쿖퓚뷱
췭뗄뇕쒻쪽짏ꆣ떱좻ꎬ쯻뗄쇁쿠튲퓚

쿖뎡틽웰쇋튻뚨뗄ힷ탇킧펦ꆣ
퓚쿖뎡맛뾴뇈주늢쇋뷢주쫂쟩뿶

뫳ꎬퟔ8쯪뇣폫커뷡풵뗄헔컄ힿ뫜폐쯪
퓂듒듒ꆢ늳 즣쳯뗄룐뾮ꆣꆰ뫍컒쏇쓇
쪱뫲듲뇈주쿠뇈ꎬ뇤뮯뫜듳ꎬ랽랽쏦쏦
뚼쾸뮯쇋뫜뛠ꆣ펦룃쮵ꎬ커쫵퓋뚯폐쇋
튻룶뫜듳뗄뷸늽ꆣ뻍쫀뷵주살쮵ꎬ살놨
쏻닎볓뗄맺볒뫍뗘쟸풽살풽뛠쇋ꎬ쮮
욽튲풽살풽룟쇋ꆣ폈웤튻킩컷랽맺볒ꎬ
쯻쏇뷓뒥커쫵뗄쓪럝늻쯣뎤ꎬ떫뷸늽
쳘뇰뿬ꆣ헢튲쫇컒룐떽럇뎣룟탋뗄튻
뗣ꆣ뮹폐뻍쫇ꎬ룷랽쏦뗄놣헏튲풽살풽
뫃ꆣꆱ
헔컄ힿ뷩짜쮵ꎬ쯻듳톧뷗뛎퓚놱

뺩쳥폽톧풺쪱탞뛁뗄쫇뷌폽톧ꎬ뇏튵
쪱폐솽듳톡퓱ꎬ튻룶쫇좥떱샏쪦ꎬ쇭튻
룶뻍쫇헽쪽뷸죫펰쫓좦랢햹ꆣꆰ떱쪱튲
폐맽폌풥ꎬퟮ뫳뮹쫇톡쇋쿖퓚뗄헢쳵
슷ꎬ틲캪쿫좥췆맣커쫵ꎬ뻍튻슷볡돖떽
쇋쿖퓚ꆣꆱ

“武侠”也有真功夫
赛场也是追星场

武术世界风
“种子”效应明显

本报记者 李一平 摄

赵文卓（前排右）为运动员颁奖

基里柳克夺金填补了以色列的体育空白


